



Presseinformation

21. August 2019

Geburtstagskind Cunard verteilt vorzeitig Geschenke – Kreuzfahrer erhalten im Jubiläumsjahr Guthaben auf ihr Bordkonto

Zürich – Mit Cunard wird im kommenden Jahr eine Ikone der Kreuzfahrtgeschichte 180 Jahre alt. Geschenke verteilt die renommierte britische Reederei aber schon heute.

Wer bis zum 30. November 2019 eine mindestens acht Tage dauernde Cunard-Kreuzfahrt während des Jubiläumsjahres zum Premium-Preis bucht, erhält ab der Kategorie Balkon zusätzlich 90 US-Dollar pro Person (max. 180 USD pro Kabine bei einer Doppelkabine) auf seinem Bordkonto gutgeschrieben.

Das Geburtstagsspecial gilt für alle Kreuzfahrten der drei Cunard-Queens, die nicht Teil weiterer Sonderaktionen sind.

Weitere Informationen und Buchung auf www.cunardline.ch sowie in den Reisebüros.

Ansprechpartner für Redaktionen:
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780
E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Cunard

Cunard Line folgt mit den Schiffen Queen Mary 2, Queen Elizabeth und Queen Victoria der Tradition der grossen Ocean Liner. Für 2022 ist die Indienstellung eines weiteren Schiffes terminiert. Das Unternehmen ist die wohl renommierteste Marke im Segment der Luxus-Kreuzfahrten.